

Les bons résultats de la Gymnastique artistique

La grande aventure continue pour plusieurs équipes

Dimanche, plusieurs équipes chères aux entraîneurs Suzanne Navarro, Patricia Deligny, Griselle Garrido et Bernard Torrente se sont déplacées à Marvejols dans le cadre des championnats régionaux, niveaux 3.

En individuel. Plusieurs adhérentes du club coursanais sont montées sur les marches du podium et notamment, en individuel, Aurélie Delietrez (qui s'est classée 2e) et Mélissa Grand (classée 3e), la première place revenant à une gymnaste de Castelnau-le-Lez.

Ces gymnastes et leurs équipes se sont ainsi qualifiées pour les finales régionales. Ces dernières se dérouleront les samedi 14 et dimanche 15 mai prochains à Muret.

Rencontre régionale. Rappelons aussi que le dimanche précédent, les niveaux 1 et 2 des mêmes entraîneurs, se sont déplacés à Uzès dans le cadre également d'une rencontre régionale.

Les épreuves se sont déroulées sur 2 jours.

Sur les 120 à 130 équipes qui participaient à cette rencontre, nos représentantes coursanaises se sont classées, sans démeriter, en milieu de tableau. Un grand bravo à toutes les jeunes gymnastes pour ces prestations.

Par ailleurs sont aussi annoncés les samedi 21 et dimanche 22 mai, une rencontre ré-



Les jeunes gymnastes.

gionale à Clapiers pour les mini enchaînements, la participation de l'association à la Fête des fleurs organisée par l'Office de tourisme le dimanche 23 avril.

Le traditionnel gala de fin d'année est annoncé quant à lui pour le samedi 10 juin.

En guise de bouquet final pour clore cette fructueuse saison.

